
Siracusa.  Giornate  dello
Scompenso  Cardiaco,
iniziative fino al 9 maggio
Si  concluderanno  il  9  maggio  le  iniziative  legate  alle
Giornate europee dello Scompenso Cardiaco, partite ieri. Oggi,
nella sala riunioni dell’ospedale Umberto I, l’Associazione
italiana scompensati cardiaci, ha presentato le iniziative in
corso  nel  territorio,  con  la  finalità  di  fornire
un’informazione adeguata. “E’ fondamentale mettere in campo
tutte quelle azioni – ha detto il direttore generale dell’Asp
di Siracusa Salvatore Brugaletta – che servano ad evitare le
patologie  che  risultano  poi  essere  responsabili  dello
scompenso  cardiaco.  E’  evidente  che  se  oggi  parliamo  di
scompenso,  lo  facciamo  in  maniera  differente  rispetto  al
passato, a causa della crescita della popolazione anziana con
un progressivo aumento di nuovi casi di scompenso ed oltre 15
mila ricoveri l’anno in Sicilia. Stile di vita, alimentazione,
prevenzione  dell’ipertensione  arteriosa,  del  diabete,  della
gestione degli infarti in maniera ottimale, sono tutte azioni
che vanno affrontate adeguatamente affinché non si arrivi allo
scompenso. Ma quando ciò avviene dobbiamo garantire qualità di
vita  ai  cittadini  che  affrontano  la  patologia  assicurando
tutte le forme più appropriate di trattamento e di cura. In
tutto ciò ritengo fondamentale il supporto delle Associazioni
dei pazienti cui va il nostro ringraziamento”.Il direttore
della Cardiologia e Utic dell’ospedale Umberto I di Siracusa
Eugenio Vinci, nel suo ruolo di referente aziendale per lo
scompenso cardiaco, ha parlato della Rete regionale per lo
scompenso,  con  riferimento  al  dato  problematico  della
riospedalizzazione, che segue il paziente dal momento della
dimissione  dell’ospedale  in  un’ottica  di  integrazione
ospedale-territorio, con il coinvolgimento dei medici di base
e  degli  ambulatori  specialistici  territoriali,  secondo  le
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linee  guida  regionali.  Enrico  Valvo,  responsabile  della
Medicina  di  Emergenza,  ha  illustrato,  infine,  gli  aspetti
clinici della patologia, la possibilità di cura e i nuovi
farmaci, con la testimonianza diretta, a conclusione della
conferenza, di un paziente 85enne.

Augusta.  Casi  sospetti  di
scabbia  e  varicella:  150
migranti in isolamento
Sarebbero stati messi in isolamento per il sospetto di casi di
scabbia e varicella 150 dei 675 migranti arrivati ieri al
porto commerciale a bordo della nave Vega. Una misura disposta
a scopo precauzionale dai medici per scongiurare il rischio di
un possibile contagio. I migranti sarebbero rimasti a lungo,
diversi  mesi,  prima  della  partenza,  all’interno  di  alcuni
capannoni,  in  Libia,  con  poco  cibo  a  disposizione  e  in
condizioni precarie.
La Procura della Repubblica di Siracusa ha intanto disposto il
fermo di cinque presunti scafisti. Quattro di loro, secondo le
indagini  del  Gruppo  Interforze  per  il  contrasto
all’immigrazione  clandestina,  sarebbero  stati  componenti
dell’equipaggio di un barcone con 347 persone. Si tratta di un
26enne marocchino, Akram Ben Boubake, un tunisino di 31 anni,
Ahmed Ayash, Ali Bouanza, algerino di 32 anni e Ahmed Mohamed,
23enne somalo. L’altro giovane fermato, un tunisino di 23
anni, sarebbe stato, invece, alla guida di un peschereccio con
328 migranti a bordo. Avrebbe confessato.
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Siracusa.  "Frasi  violente  e
minacciose  contro  alcuni
consiglieri":  interrotta  la
seduta
Frasi  violente  e  minacciose,  pronunciate  da  una  persona,
questa mattina, nei pressi di uno degli ingressi dell’aula
consiliare, all’indirizzo Salvo Cavarra e Luciano Aloschi. Le
stesse frasi già scritte anche in passato su Facebook. Momenti
di tensione, oggi, al quarto piano di palazzo Vermexio. Tanto
che la seduta consiliare di oggi, convocata per discutere di
patrocini onerosi, piano regolatore generale e verde pubblico,
è stata interrotta e spostata a domattina. I consiglieri si
riuniranno alle 9,30. A rendere noto l’accaduto ai componenti
dell’assise  cittadina  è  stato  proprio  Salvo  Cavarra,  dopo
essersi  allontanato,  per  qualche  minuto,  dall’aula
“Vittorini”. Il consigliere ha chiesto al vice presidente,
Pippo  Impallomeni  ,  che  presiedeva  i  lavori,  di  fare
identificare la persona che aveva usato parole violente nei
suoi  confronti  e  di  Aloschi  dagli  agenti  della  polizia
municipale in servizio. La seduta è stata interrotta per 15
minuti. Poi la richiesta di Alberto Palestro di aggiornare
tutto a domani, visto che erano venute meno le condizioni di
serenità necessarie. Chiesta anche la presenza della Digos in
aula, mentre gli atti della seduta dovrebbero essere trasmessi
alle  autorità  competenti.  Il  rinvio  è  stato  deciso
all’unanimità. “Necessario – ha detto Impallomeni– perché non
c’erano più le condizioni per andare avanti con il regolare
svolgimento  dei  lavori.  A  questo  punto  la  vicenda  sarà
approfondita nelle sedi opportune”.
La seduta si era aperta con i consiglieri di minoranza critici
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per l’assenza degli assessori e dei dirigenti che avrebbero
dovuto riferire sui patrocini onerosi e sul piano regolatore
generale. Non è stata affrontata nemmeno la questione appalto
per il verde pubblico. Un rinvio proposto da Cetty Vinci, che
aveva chiesto che il punto fosse inserito tra quelli di cui
discutere. Anche in questo caso la ragione sarebbe legata
all’assenza  di  dirigenti  la  cui  presenza  sarebbe  stata
fondamentale per chiarire alcuni aspetti della vicenda.

Augusta.  Rifiuti  dell'Ilva,
il ministro Galletti risponde
al question time alla Camera
Il  ministro  dell’Ambiente,  Gian  Luca  Galletti  pronto  a
chiarire la vicenda legata ai rifiuti speciali provenienti
dall’Ilva e trasportati, a bordo della Rita Br, al porto di
Augusta per essere smaltiti in una discarica nei pressi di
Villasmundo.  E’  attesa  per  domani  la  sua  risposta
all’interrogazione  presentata  dalla  deputata  del  Pd,  Sofia
Amoddio.  Domani,  nel  corso  del  question  time,  Galletti
dovrebbe  chiarire  gli  aspetti  su  cui  diversi  parlamentari
siciliani  hanno  espresso  più  di  una  preoccupazione.
L’interrogazione,  sottoscritta  da  diversi  deputati,  dal
presidente della commissione Ecomafie, Alessandro Bratti e dal
capogruppo  del  Pd  in  commissione  Ambiente,  Enrico  Borghi,
chiede di conoscere i criteri di scelta e e secondo quali
norme legislative sia stato consentito il trasferimento dei
rifiuti dalla Puglia alla Sicilia. Al ministro viene, inoltre,
chiesto quali iniziative intenda assumere per assicurare e
accelerare la bonifica dell’area industriale Priolo-Melilli-
Augusta.
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Siracusa. Spettacoli classici
Inda,  venerdì  la
presentazione  del
cinquantunesimo ciclo
Sarà presentato venerdì mattina, alle 11, nel salone Amorelli
di palazzo Greco, in corso Matteotti il cinquantunesimo ciclo
di spettacoli classici al Teatro Greco, in programma dal 15
maggio al 28 giugno prossimi. Ad illustrare i dettagli saranno
il presidente della fondazione Inda, Giancarlo Garozzo con il
sovrintendente Gioacchino Lanza TRomasi, l’assessore regionale
al Turismo e Spettacolo, Cleo Li Calzi, la soprintendente ai
Beni culturali, Beatrice Basile, il consigliere delegato Inda,
Walter Pagliaro e i registi, Moni Ovadia, Federico Tiezzi e
Paolo Magelli. In scena, nell’antica cavea, “Le Supplici” di
Eschilo, “Ifigenia in Aulide” di Euripide e “Medea” di Seneca.

Siracusa.  Nuovo  impianto
audio  nella  Basilica  del
Santuario
Nuovo impianto audio all’interno della Basilica del Santuario
della Madonna delle Lacrime. Il sistema è realizzato secondo
le nuove tecnologie nell’ambito di diffusione e trasmissione
del  suono  e  consentirà  un  migliore  ascolto  da  parte  dei
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fedeli.  La  sostituzione  del  vecchio  impianto  rientra
nell’ambito di un progetto che il Santuario porta avanti per
migliorare la fruizione del tempio mariano. Soddisfatto il
rettore  della  Basilica,  don  Luca  Saraceno.  ”  “Ringrazio-
spiega don Luca – quanti, tra singoli fedeli, associazioni
ecclesiali  e  società  o  enti  privati,  hanno  contribuito
all’acquisto del sistema di amplificazione, che prevede un
costo totale di circa 40 mila euro. Tra i benefattori vorrei
ringraziare  la  società  Isab  S.r.l.  (15.000  euro)  e  Guido
Amedoro (7.000 euro). “Isab realizza numerose iniziative di
responsabilità  sociale,  intendendosi  tali  erogazioni  quali
interventi che vanno oltre la logica del semplice profitto –
ha  spiegato  Luigi  Cappellani,  responsabile  Relazioni
Istituzionali  ISAB  –  Attenzionare  anche  le  esigenze  delle
istituzioni  ecclesiastiche  e  di  chi  partecipa  alle
celebrazioni religiose hanno spinto la direzione aziendale ,
pur in un momento di estrema difficoltà economica, ad erogare
una somma congrua”

Siracusa. Imu, Tasi e Tari,
uno  sportello  per  i
commercialisti
Uno sportello dedicato ai professionisti per la circoscrizione
del Tribunale di Siracusa e relativo alle pratiche Tasi, Imu e
Tari.  Sarà  attivato  a  seguito  di  un  protocollo  d’intesa
siglato  oggi  tra  il  Comune  e  L’Ordine  dei  Dottori
Commercialisti. L’accordo è stato sottoscritto dal sindaco,
Giancarlo  Garozzo  e  dal  presidente  dell’Ordine  Massimo
Conigliaro. Ogni lunedì, mercoledì e venerdì, dalle 9.30 alle
12.30, previo appuntamento da fissare con gli uffici comunali,
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ogni  professionista  avrà  la  possibilità  di  richiedere  gli
approfondimenti necessari rispetto alle pratiche fiscali di
una  certa  complessità.  Il  servizio  è  gratuito  e  sarà
assicurato  fino  al  31  dicembre  del  2018.

Siracusa.  Nuovo  sistema  di
gestione dei beni culturali,
parte il progetto "Vie della
Cultura"
Un nuovo approccio alla promozione e alla gestione dei beni
culturali.  Lo  prevede  il  progetto  “Vie  della  Cultura”di
Legambiente, realizzato dal Comune in collaborazione con la
Sovrintendenza. Sarà presentato giovedì mattina (7 maggio),
alle 10,30, nella sala “Archimede” di piazza Minerva. Insieme
al sindaco, Giancarlo Garozzo e all’assessore alle Politiche
Culturali,  Francesco  Italia,  ci  saranno  la  Soprintendnete,
Beatrice Basile, il direttore del museo Paolo Orsi, Gioconda
Lamagna, i rappresentanti di Legambiente e diversi operatori
turistici. Da palazzo Vermexio anticipano che “si tratta di un
passo  importante  verso  l’ammodernamento  del  sistema  di
promozione  e  gestione  dei  beni  culturali,  nell’ottica  di
stimolare le visite al museo”.
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Pallanuoto.  Settimana
cruciale  per  la  7  Scogli
under  17:  obiettivo  finale
regionale
Giornate intense, nonostante la pausa di campionato, per le
squadre  giovanili  della  7  Scogli.  Il  campionato  under  11
riprenderà il 17 maggio. I siracusani scenderanno in vasca a
Messina  contro  L’Itali  Power  Guiness  Ct  e  l’Ossidana.  Le
squadre under 13 e under 15 hanno svolto durante il week end
dei common training contro i maltesi dei Neptunes, ospiti in
città  fino  a  ieri.  Allenamenti  intensi,  culminati  sabato
scorso nelle amichevoli under 13 e 15. Soddisfatto il team
manager, Aldo Cassine. “Anche questa volta- commenta- lo staff
7 Scogli ha organizzato una riuscita iniziativa per il nostro
settore giovanile. Esperienze fondamentali per l’arricchimento
del bagaglio tecnico, umano e formativo dei giovanissimi”. Il
dirigente, Gianni Farruggia è dello stesso avviso. “Stiamo
investendo  molto  -aggiunge-  sul  settore  giovanile,  perché
siamo convinti che tra qualche anno la prima squadra debba
attingere dal nostro vivaio che deve, nel più breve tempo
possibile, far emergere giovani meritevoli di far parte della
prima squadra”. Impegno a Messina anche per gli under 17. La
squadra  biancoblu,  allenata  da  Steve  Camilleri  e  Filippo
Legrenzi sarà a Messina contro l’Acese. Fischio d’inizio alle
19,15, per la semifinale valida per l’accesso alla finale
regionale di categoria.

https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-settimana-cruciale-per-la-7-scogli-under-17-obiettivo-finale-regionale/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-settimana-cruciale-per-la-7-scogli-under-17-obiettivo-finale-regionale/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-settimana-cruciale-per-la-7-scogli-under-17-obiettivo-finale-regionale/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-settimana-cruciale-per-la-7-scogli-under-17-obiettivo-finale-regionale/


Priolo.  "Via  libera"  del
consiglio  comunale  al
Consuntivo 2014
“Disco verde” al conto consuntivo 2014. Il consiglio comunale
ha  approvato  la  proposta  della  giunta  Rizza  e  il
riaccertamento  straordinario  dei  residui  attivi  e  passivi.
L’avanzo, al 31 dicembre scorso, ammonta a 32 milioni 787 mila
euro circa, con una cassa di 33 milioni e 88 mila euro.
Ridotto, fanno presente da palazzo di Città, il margine di
manovra per la spesa, 2 milioni e mezzo circa. Il sindaco,
Antonello Rizza esprime soddisfazione per il “via libera” allo
strumento economico.
“L’ amministrazione comunale ha dimostrato, ancora una volta,
di essere virtuosa – afferma Rizza – il conto consuntivo è
stato  approvato  nei  termini,  mentre  il  consistente  avanzo
d’amministrazione  ci  indica  come,  nonostante  i  nostri
sacrifici, il patto di stabilità continui a tagliare le gambe
allo  sviluppo.  Riusciamo  a  mettere  da  parte  somme-spiega
ancora  il  sindaco-  che  poi  non  possiamo  spendere  per
migliorare la qualità della vita dei nostri concittadini”. In
previsione  ulteriori  decurtazioni.  Nel  caso  di  Priolo  i
trasferimenti da Stato e Regione dovrebbero diminuire di 700
mila  euro  l’anno  .  “Situazione-  conclude  Rizza-  davvero
drammatica”.
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